
“ J’AI COMMENCÉ À FAIRE 
DES DONS DE PLASMA PARCE 

QUE JE VOULAIS AIDER 
AUTRUI. JE CONTINUE À LE 

FAIRE PARCE QUE J’AI APPRIS 
À CONNAÎTRE LE PERSONNEL 

MÉDICAL ET LES AUTRES 
DONNEURS. J’AIME DISCUTER 

AVEC EUX QUAND JE PASSE 
FAIRE UN DON. ”
Sandra, donneuse de plasma

Making the difference with plasma proteins.
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